
Ofício nº 456/2024 - GP 

Prefeitura de Jacareí 
Gabinete do Prefeito 

Jacareí, 1 O de dezembro de 2024. 

A Vossa Excelência o Senhor 

Presidente Abner Rodrigues de Moraes Rosa 

Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Jacareí 

Assunto: Pedido de Informação nº 209/2024 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREÍ 

PROTOCOLO GERAL N2 j OBA 
DATA _l_3_; _ld_;20.a&_ 

Em atendimento ao Ofício nº 492/2024-CMJ , dessa Casa Legislativa, datado 

de 05 de dezembro de 2024, recebido nesta Prefeitura no dia 06 de dezembro de 2024, 

referente ao Pedido de Informações nº 209/2024, de autoria do vereador Valmir do Parque 

Meia Lua venho prestar as seguintes informações: 

Segue o Memorando nº 228/2024 - SMAZU/GS/DG expedido pela Secretaria 

de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana a fim de responder aos questionamentos 

apresentados. 

Respeitosamente, 

~~ 
z.AYAS JOSÉ DE SANTANA 

Prefeito do Município de Jacareí 

'( 

ALEXSANDRO QUADROS DA ROCHA 

Chefe de Gabinete 

Praça dos Três Poderes, nº 73 - 2° andar - Centro - Jacarei/SP 
Telefone: (12) 3955-9111 - Fax: (12) 3961-1092 -gabinete@jacarei.sp.gov.br 



Município de Jacareí 
Secretaria de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana 

Memorando nº: 228/2024-SMAZU/GS/OG 

De: Secretaria de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana. 

Para: Gabinete do Prefeito. 

Jacareí, 1 O de dezembro de 2024. 

Assunto: Resposta Pedido de Informações nº 209/2024 -Vereador Valmir Do Parque 

Meia Lua- Informações sobre a falta de limpeza da valeta que se encontra na 

extensão da Avenida Orlando Felipe Bonanno, no Jardim Santa Maria. 

Prezado Chefe de Gabinete, 

Cumprimentando-o cordialmente, venho pelo presente apresentar as 

informações referentes ao Pedido de Informações nº 209/2024, de autoria do Vereador 

Valmir Do Parque Meia Lua, referente a falta de limpeza da valeta que se encontra na 

extensão da Aven ida Orlando Felipe Bonanno, no Jardim Santa Maria 

1 -A Secretaria de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana tem conhecimento 

do problema mencionado? 

Sim. 

2- Em caso afirmativo, qual a razão de ainda não ter sido realizada a limpeza 

do córrego? 

Informamos ao Nobre Vereador que a última limpeza foi executada em 07 de 

agosto de 2024. 

3- Qual é a data prevista para a real ização da limpeza do córrego? 

A data prevista para a próxima limpeza está programada para a segunda 

quinzena de janeiro de 2025. 

Atenciosamente, 

\ \ 

Secretária de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana 



Município de J acareí 

Secretaria de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana 

Relatório de Fotos do Pedido de Informação 209/2024- Vereador Valmir Do Parque 
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Município de Jacareí 

Secretaria de Meio Ambiente e Zeladoria Urbana 




